
OBSERVATION N47 du registre dématérialisé

Date: lun. 6 mai 2024 à 18:35
Subject: Enquête publique sur la défusion de Bagnols les Bains de la Commune de Mont 
Lozère et Goulet
To: ep.bagnols@gmail.com <ep.bagnols@gmail.com>

Monsieur le Commissaire Enquêteur,
Veuillez trouver ci-joint mon avis sur le projet de défusion de Bagnols les Bains.
Avec mes salutations respectueuses.
Martine Paulignan

J'ai connu Bagnols les Bains en 1961, et depuis 60 ans j'y fait un passage une fois l'an.
J'y ai amené mon mari, ma famille. Nous avons incité beaucoup de curistes à aller s'y soigner. 
Le charme a toujours opéré.
J'ai observé que tout changement dans Bagnols se faisait avec beaucoup de réprobation. 
Même lorsque des fleurs sont apparues dans des bacs, pourtant seul signe, à l'époque, 
d'ornementation florale de ce village.
Etre attaché au passé "parce que c'était mieux avant" est rassurant mais c'est au détriment du 
présent et de l'avenir.
Je crois en l'avenir de Bagnols, voulu par les Bagnolais, en restant unis dans la Commune de 
Mont Lozère et Goulet.


